

【 あふれる笑顔で あいさつ 読書 花いっぱい 】



若竹

学校だより 令和6年度 7月号
【特認校】阿久根市立鶴川内小学校
(Tel.72-0489)

※ コチラからHP・ブログが見られます⇒



「体験活動」から学び得られるもの

校長 朝倉 寛

長かった梅雨も終わり、青空が広がっています。いよいよ夏到来です。

学校も1学期の締めくくりの月を迎えました。7月19日(金)は終業式です。74日間の1学期があっという間に終わってしまいそうです。始業式からこれまで大きな事故もなく、全員元気に1学期を過ごすことができたことは、大変喜ばしいことです。

これもひとえに、保護者の皆様の温かい支えと、地域の皆様の見守りのおかげだと感謝いたします。

今年の鶴川内小のキャッチフレーズとして『あふれる 笑顔で あいさつ 読書 花いっぱい』ということ掲げて学校運営を進めてきました。子供たちは、朝登校すると、校庭から職員室前や校長室前で立ち止まって「先生方おはようございます」「校長先生おはようございます」と大きな声であいさつをしてくれます。その他にも、地域の方々に「朝の読み聞かせ」の御協力をいただいて、子供たちは、本に親しむことができています。

特色ある教育活動として「あくまき作り」や「田植え」といった貴重な体験も行うこともできました。このように、子供たちは、一日一日を大切に友達と協力しながら充実した学校生活を送ることができたと思います。

さて、20日(土)から長い夏休みが始まります。この夏休みでしかできない「いろんな人との出会い、そして共に学ぶ体験活動」や「すばらしい自然を生かした体験活動」は、コミュニケーション能力や自立心、主体性、協調性、チャレンジ精神、責任感、創造力、協働する力等を育むと言われていています。また、自分自身との対話、実社会との関わり等の考えを深めることにつながるとともに、これまで触れたことのない物に触れながらその存在を認める経験を積むことで、思いどおりにならない状況に直面したときにも対応できる力が付くことが期待されています。

阿久根市教育委員会生涯学習課主催の「子供スケッチ教室」、「キッズスクール」、「夏の星空観望会」に積極的に参加して、いろんな学校の友達と交流することで、新たな自分を発見してほしいと思います。子供たちのたくましく成長した姿を楽しみにしています。

御出席ありがとうございました！！

保護者の皆様、7月3日(水)の水泳授業参観、学校保健委員会、学級PTA、学校の統・廃合に係る保護者説明会・意見交換会、PTA評議員会への御出席ありがとうございました。

また、区長の皆様も御多用の中、PTA評議員会への御出席ありがとうございました。今後も本校の教育活動への御理解・御協力よろしく願います。





【6月5日：1・3年 歯と口の健康教室】

歯科衛生士さんから、正しい歯磨きなどの指導を受けました。丈夫な歯を保ちましょう。



【6月27日：市小・中学生弁論大会】

6年 久保 新さんが『『あくね』がもっとよい町に』の演題で発表し、入賞しました。



【7月3日：全児童 水泳授業参観】

自分の目標達成に向け、これまでの水泳学習の成果を発揮しました。



【7月4日：全児童 着衣水泳】

阿久根消防署員の方々に、もしもの時のために、体を浮かせて救助を待つ方法を教わりました。

【7月の主な行事】

- 19日(金) 1学期終業式
家庭教育学級「阿久根みどこい祭りに向けた踊りの練習と準備〈予定〉」
(18:30~)
- 24日(水) ~26日(金)
教育・健康相談(全家庭実施)
- 27日(土) みどこい祭り踊り連参加
※ 今年度から、毎年7月に実施していたPTAによるプール開放は行いません。

【8月の主な行事】

- 1日(木) 出校日、緑陰読書会
- 3日(土) 家庭教育学級「親子でクッキング」
(9:00~)
- 21日(水) 出校日、全校集会
※ 今年度から、毎年8月に実施していたPTAによる奉仕作業は、運動会前に変更となります。

【9月の主な行事】

- 2日(月) 始業式、身体計測・視力検査
いじめ問題を考える週間(~9日)
- 9日(月) いじめ問題を考える集会
第3回学校運営協議会
- 13日(金) 授業参観「道徳」(5校時)
学級PTA、PTA評議員会
- 14日(土) 土曜授業日
川遊び・カヌー体験(2校時)
家庭教育学級「カヌー体験」(2校時)
- 15日(日) 鶴川内中体育大会(6年生参加)

- 20日(金) 秋の校外学習
- 27日(金) 鶴川内中校区特別支援交流会

※ 今年度の運動会は、10月27日(日)の午前開催です。

夏期休業期間中の学校閉庁の実施について(お知らせ)

阿久根市立小・中学校では、8月13日・14日・15日の3日間が学校閉庁になります。この期間は、児童の登校並びに学校業務は行わず、学校施設等の開放も行いません。保護者並びに地域の皆様方の御理解と御協力をお願いいたします。